

Reconocen legado danzario de Laura Alonso



Teatro Nacional de Cuba acogió la entrega del Premio Nacional de Danza

La Habana, Cuba, 22 nov (RHC) El viceministro de Cultura de Cuba, Fernando Rojas, entregó el Premio Nacional de Danza a la reconocida maestra y directora, Laura Alonso, durante la ceremonia prevista en la Sala Avellaneda del Teatro Nacional.

La artista, hija y heredera del legado de Alicia y Fernando Alonso, mereció el galardón que otorga el Consejo Nacional de Artes Escénicas por su trayectoria como profesora en el Instituto Superior de Arte y presidenta de la Asociación de la Danza para las Américas.

En la velada, Laura Alonso dio muestras de su personalidad escénica, dominio y capacidad técnica, al intervenir en la función liderada por bailarines del centro ProDanza, el cual fundó y dirige.

La gala–concierto incluyó piezas emblemáticas del conjunto como A clase y Bandoneón, con músicas de los afamados compositores Ernesto Lecuona, de Cuba, y Astor Piazzolla, de Argentina. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/277770-reconocen-legado-danzario-de-laura-alonso>



Radio Habana Cuba